

Achtung!!!

Die Gräbersegnungen an Allerheiligen finden in den Pfarreiengemeinschaften des Dekantes in diesem Jahr unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.

Aufgrund der stetig steigenden Coronazahlen im Kreis und der unsicheren Situation und Entwicklung mit Blick auf Allerheiligen und Allerseelen, werden im gesamten Dekanat Cochem die Gräbersegnungen unter Ausschluss der Öffentlichkeit durchgeführt.

Die Zeiten der Gräbersegnungen werden nicht bekannt gegeben.

Die Gläubigen sind eingeladen, die Gräber der Angehörigen zu einem ihnen passenden Termin zu besuchen.